

17 de octubre de 2016.

A: Dirección Municipal del Policlínico Municipal Comunitario: Dr. Modesto Gómez Rubio.

De: Leodan Suarez Quiñones y Osmani Miranda. Calzada del paradero, San Juan y Martínez. Pinar del Río. Cuba.

Asunto: Denunciar la situación que existe con la Señora Yamela Rubiola Vargas, vecina de Río Seco, San Juan y Martínez.

Por medio de esta carta queremos exigirles a ustedes una solución inmediata a la situación de esta joven madre de 23 años, Yamela es madre soltera y tiene un niño menor de aproximadamente 2 años quien a pesar de su edad aún no puede caminar, por presentar una cadera mas alta que la otra y problemas en las rodillas debido a una taxia, refiere esta madre que a pesar de sus esfuerzos para cuidar ella sola de su hijo y buscarle una solución a su problema todo se le a dificultado debido a que escasean los medicamentos para este tipo de enfermedad. Ella solo necesita el poder fortalecer los huesos de su pequeño hijo y a este gobierno cubano no le apetece el ayudarle, porque discriminar a esta persona o porque le dan de lado a esta madre que lucha por la salud y el bienestar de lo que más se ama en este mundo: un hijo. Queremos pedirle a ustedes que se haga una excepción con este caso ya que Yamela solo depende del sacrificio de su trabajo en el campo o donde pueda conseguir un trabajo para sacar adelante la salud de su hijo, ella no tiene ni recursos ni la posibilidad de adquirir los medicamentos que necesita y que aquí en este país se venden por fuera en Farmacias por cuc, no es justo que se siga extendiendo el sufrimiento de esta madre, recuerden según ustedes mismos los niños son la prioridad número uno en este país y es injusto que este niño siga pasando por esta situación. Nosotros como Defensores del Pueblo Cubano hoy estamos aquí planteando este caso y buscándole una solución a su problema pero queremos decirles a ustedes que si no ayudan a esta madre con su hijo no dejaremos de agotar todas las necesidades habidas y por haber, y seremos capaces de publicar y denunciar ante el mundo el atropello y las injusticias que se cometen día a día con nuestro pueblo y la verdad culta de la medicina en Cuba, esto no es una amenaza, solo es una advertencia.

Atentamente: Leodan Suarez Quiñones y Osmani Miranda

